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6. Bericht der Kassenprüfer über die Prüfung des Jahresabschlusses202l
Regina Vischer verliest den Prüfuermerk der Kassenprüferinnen, der keine Beanstandungen
enthält. Die Kasse wurde am 07.04.2022von Andrea Haar und Karsten Vischer im Beisein von
Dirk Mainka und Regina Vischer stichprobenartig geprüft. Alle Fragen konnten beantwortet werden.

7. Entlastung des Vorstandes
Die Kassenprüfer_lnnen beantagen die Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 202'l.
Über den Antrag wird abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: einstimmig bei vier Enhaltungen der anwesenden Vorstandsmitglieder
angenomren =
Der Vorstand ist somit für das Geschäftsjahr 2021 entlastet.

6. Nachwahl eines Vorstandsmitg lieds
f m November202l hat Dominik Denny, langjähriges Vorstandsmitglied, sein Vorstandsamt
niedergelegt. Für die verbliebene Amtszeit wird heute eine Nachfolge gewählt. Die Versammlung
vezichtet einstimmig auf die Wahl eines Wahlvorstandes und die Durchführung einer geheimen
Wahl. Regina Vischer weist auf die Kandidatur von Mathias Reusch hin, dessen Kuzvorstellung
bereits auf der Homepageveröffentlicht wurde. Mathias Reusch ist als Vater eines
Kinderhauskindes den Teilnehmenden bekannt. Weitere Kandidat_lnnen stellen sich nicht zur
Verftigung, so dass über den Kandidaten per Handzeichen abges{immt wird.
Abstimmungsergebnis: beieinerEnthaltungeinstimmiggewählt
Auf Befragen erklärt Mathias Reusch die Annahme des Amtes und bedankt sich für das
Vertrauen.

8. Beschlussfassung über die Aufnahme von Verhandlungen mit dem Träger Kinde(t)räume
Der Träger hat sich der Versammlung präsentiert und Regina Vischer fragt, ob es noch Fragen
dazu gibt. Das ist nicht der Fall, so dass über den Antrag des Vorstandes, die Verhandlungen für
die Übernahrne von Kinderhaus und Krippe mit diesem Träger aukunehrnen.
Abstimmungsergebnis: einstimmigangenomrenohneEnthaltungen

9. Satzungsänderungen
Die Satzungsänderungen wurden im Wortlaut den Mitgliedem mit der Einladung zugestellt.
Regina Mscher erläutert die Gründe für die Ergänzungen und z. T. redaktionellen Anderirngen.
Auf Befragen erklärt Regina Vischer, dass der neue $ 15 vor der Auflösung des Vereins noch
geändertwerden müsse, da für die Verwendung des Vereinsvermögers im Falle einerAuflösung
des Vereins eine andere Verwendung erfolgen sollte.

Folgende Anderungen werden zusä?lich beantragt:
$ 2, Satz 1: hier werden die letzten beiden Worte des ersten'SaEes gestrichen (,,... und
Schulen")
$ 11: Ergänzung beim Punkt,,Abschluss und Beendigung von Arbeitsverträgen mit Beschäftigten
für die Einrichtungen und den Verein": hier wird ,,Personalgewinnung sowie ..." vorangestellt.

Auf Befragen erklären die Teilnehmenden, dass über die Sa?ungsändaungen in einem
Abstimmungsvorgang abgestimmt werden kann.
Abstimmungsergebnis: lAblehnung,RestZustimmung
Die Satzungsänderungen wurden somit angenomren.

8. Verschiedenes
Hierzu gibt es keine Wortmeldung.

Regina Vischer dankt für die Teilnahme und schließt die Sitzung um 22:15 Uhr.
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